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REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando explicações 

sobre se existe estudo para a padronização das lixeiras em nosso Município. 

REQUERIMENTO N° 746/2019 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO EXPLICAÇÕES 
SOBRE SE EXISTE ESTUDO PARA A PADRONIZAÇÃO DAS 
LIXEIRAS EM NOSSO MUNICÍPIO .  
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OVADO 
to,/Ars. LláJ 

Vereldo?' .J . pe César - Fe 
P r.  

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando a necessidade de padronização das lixeiras em nossa Cidade. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando explicações sobre se existe estudo para a 

padronização das lixeiras em nosso Município. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 18 de março de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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